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　この度、吉田前会長より会長を引き継ぎました宮城です。よろしく

お願い申し上げます。会員の皆様には、日頃より当協会活動にご支援・

ご協力をいただきまして、誠にありがとうございます。

　さて、国内景気は、新型コロナウイルス感染症の影響による厳しい

状況が緩和される傾向にあり、先行きについては、感染対策に万全を

期し、経済社会活動の正常化が進む中で、景気が持ち直していくこと

が期待されています。一方、中国におけるゼロコロナ政策の影響や、

ウクライナ情勢の長期化などが懸念される中で、物資供給面での制約や

原材料価格の上昇、金融資本市場の変動等による景気の下振れリスク

に注意する必要がありそうです。

　私たちIT業界に目を向けますと、数年前はここまで普及するとは考え

難かったテレワークやWEB会議等、新たな働き方が普通に実施されるようになり、様々な面で

オンライン化が進みました。また、引き続きDX（Digital Transformation）推進は課題と言え

ます。ビジネスの多様化、ITシステムの老朽化、消費者マインドの変化などの課題へ対応するため

にも、IT化に留まらず、データやデジタル技術によって、製品、サービス、ビジネスモデルの

「変革」を実現することが大切であり、新たな価値観に繋がっていくと考えます。

　協会としましても、従来の活動に加えて、会員の皆様、ひいては社会の期待に応えられる活動

を行って参りたいと思っておりますので、引き続きご支援・ご協力をお願いいたします。

新会長就任挨拶

公益社団法人
千葉県情報サービス産業協会
会　長  宮城　和彦
ちばぎんコンピューターサービス株式会社
代表取締役社長

I N F O R M A T I 0 N
事 務 局 か ら の お 知 ら せ

4月 4日 実践型新入社員研修開講式
4月18日 会計監査
4月27日 ANIA理事会
5月18日 理事会（第1回）
6月10日 高度ポリテックセンター運営協議会（第1回）
6月17日 CHISA定時総会
 理事会（第2回）
6月27日 メトロエリア事務局会議（第1回）
6月29日 産官学連携会議
7月 7日 ANIA総会
10月12日 理事会（第３回）
10月12日 会員企業懇親会
11月17日 ANIA全国大会
11月15日 第４回千葉県内中小企業向けビジネス
 交流会（対面、WEB併用）
11月22日 メトロエリア事務局会議（第2回）

11月25日 第22回メトロエリア・グリーン会
12月 7日 高度ポリテックセンター運営協議会（第2回）
12月14日 部会長会議
 理事会（第4回）
 役員忘年会
1月27日 CHISA賀詞交歓会
3月 8日 理事会（第5回）
3月10日 メトロエリア幹部会議

令和4年度主要行事

広報部会開催風景

　CHISAジャーナル読者の皆様、お元気でお過ごしでしょうか？
　６年間会長としてCHISAを牽引して下さった吉田会長が今回
の総会を最後に退任されました。私個人としてもCHISAの役員と
なってから歴代の会長と接してきましたが最も関わらせていただ
き、お人柄もよく、尊敬できる方でした。CCSの会長としては継続
されるそうですので今後も健康でご活躍下さい。そして今回の記
事としても掲載した実践型人材育成ですが、15年継続して何と
1,000名を達成しました。実践型人材育成には実行委員会副委員

長として私は関わっておりますが、研修を行う裏方の準備の大変
なものです。それを15年継続して行い、千葉や東京にIT人材を
1,000人育成してきたことはとても大きな功績だと思います。
実践型研修を受けた方は離職率が低いというデータがあること
は中々皆さんに伝わりにくいことが歯がゆく感じました。
　さて、コロナが収まりつつある中、宮城新会長を迎え、CHISAの
更なる発展に期待しましょう。

広報部会長　藤﨑　忠夫

編 集 後 記

宮城新会長プロフィール

吉田会長退任挨拶
　今回6年間務めさせていただいた会長を退任することとなりました。
　その間会員、理事、事務局の皆様には大変お世話になり、御礼申し上げます。
　思い起こせば「CHISA20周年」や、「中小企業向けビジネス交流会」の立ち
上げに携われたこと、新人研修は今年ついに受講者累計1,000人を突破した
ことなど感慨深いものがあります。
会員相互の親睦を深めるための「会員企業懇親会」や「懇親ゴルフ」も良い
思い出です。
　何の行事を行うにしても様々な方の段取り、下支えがあって初めてなしうる
ことです。皆様のご協力・ご支援に改めて感謝いたします。
　ここ数年コロナの影響で各種行事が中止となっています。だからこそ今まで
以上に人との関わり合いをこれからも大切にしていきたいと思っております。
　ありがとうございました！
（なお、CCSには引き続き勤務いたしますので足を運んでいただけると幸いです）

公益社団法人
千葉県情報サービス産業協会
前会長　吉田　幸宏
ちばぎんコンピューターサービス株式会社
取締役会長

・協会挙げての「創立20周年事業」を統括実施
・「中小企業向けビジネス交流会」毎年開催の定着化に貢献
・「県委託事業（3年連続）受託」を通し、協会知名度向上に寄与
・「実践型人材育成（新入社員研修）」、継続開催で受講生1,000名達成

吉田会長
功績

　大学時代はヨット部に所属。銀行に入ってからサーフィンを始め、40歳まで続ける。
　現在の週末の過ごし方はゴルフとスポーツクラブで汗を流す。また、20年近く前に始めた
クレー射撃も続けている。

1967年01月 千葉県生まれ。
1989年03月 成蹊大学経済学部卒業後、
 千葉銀行に入行
2007年10月 矢切支店長就任、
 以後計5カ所の支店長を歴任
2018年06月 執行役員

2020年06月 常務執行役員
2022年04月 ちばぎんコンピューターサービス
 株式会社顧問
2022年06月 ちばぎんコンピューターサービス
 株式会社代表取締役社長
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公益社団法人千葉県情報サービス産業協会 広報誌

令和4年度 定時総会
　6月17日（金）、令和4年度定時総会が開催されました。今年度も新型コロナウイルス感染
防止徹底のため、定時総会後の懇親会を中止し、総会の出席も自粛要請する取り扱いが行われ
ました。
　総会開催に先立ち、事務局から定足数についての説明があり、当日参加21社と委任状出席57社
の計78社が出席しているため、正会員数89社の過半数となり総会が成立すること。また、委任状
出席については、全員が議案決議を議長に一任していることの報告がありました。
　定時総会は、吉田会長が議長となって開会を宣言した後、議案書に沿って審議が行われました。
議案は、報告事項と審議事項で、前者は「令和3年度事業報告」と「令和4年度事業計画及び
収支予算」の報告。後者は、「役員選任」と「令和3年度収支決算」の審議でした。
　「事業報告」では、新型コロナ感染拡大防止対策に伴う制約の中、令和3年11月にWeb形式の「ちばIT利活用フォー
ラム」と同時に「千葉県内中小企業向けビジネス交流会」を開催したこと。「ビジネス交流会」では新型コロナウイルス
感染防止を徹底した中での対面方式とオンライン方式を併用し、多数の方にご参加頂いたことの報告がありました。
また、千葉県委託事業「中小企業向けスマート化推進事業」「IoT・AI等利活用促進事業」を受託・実施し受託目的を
達成することができたこと、令和元年度から実施してきた本事業が令和3年度を以って終了となることについて報告が
ありました。
　「事業計画」は、基本方針と活動計画について説明が行われ、「収支予算」は、収支予算書に基づき当年度の予算に
ついて説明が行われました。
　「役員選任」議案は、理事候補者について推薦理由の説明とともに、選任の提案があり、株式会社システムイオ取締
役会長の鈴木浩氏、ちばぎんコンピューターサービス株式会社顧問（代表取締役社長就任予定）の宮城和彦氏の2名が
新任理事に選任されました。また、奥野敦己理事が令和4年3月31日を以って理事を退任されたこと、吉田幸宏会長が、
本総会後に開催される理事会で会長を退任され、同理事会終了後に理事を辞任される予定であることの報告がありま
した。「令和3年度収支決算」では、決算関係の説明及び監査報告がありました。
　以上の経緯を経て、総会議案は全て原案どおり承認されました。

議長の吉田会長

宮城和彦 新会長 鈴木浩 新理事 宮城新会長と吉田会長

令和4年度定時総会がホテルポートプラザちばで開催されました。

　CHISA実践型人材養成システムは、平成19年に厚生労働省の地域モデル事業をCHISAが受託し趣旨に賛同
した社員教育に熱心な会員企業経営者が参加し、研修システムを一から作り上げ、翌平成20年度からCHISAの
新人研修としてスタートしました。
　当時は就職学生のIT業界への希望も少なく、次世代の高度技術者の育成が千葉県におけるIT業界団体のCHISA
としての喫緊の課題でした。
　OFFーJTは船橋情報ビジネス専門学校で集合研修（コロナ禍ではZoomによるリモート）を実施、60名を
超える他社の新入社員とともに切磋琢磨し、少数グループによる一貫体験実習や発表会ならびにフォローアップ
研修などの相互交流によって幅広い人間関係が築かれることも本研修の大きな魅力です。また、一般の新入社員
教育に比べ安価な研修費で実践型人材養成システムとして認定され人材開発支援助成金が活用できます。

　今年で15年目を迎え、1,000名を超える卒業生を現場に配することができました。
　コロナ禍で普及したリモートワーク、デジタル推進のためのDXなど、われわれIT業界への社会的期待はさらに
高まっております。
　CHISAは今後ますます複雑で高度化するIT社会を支えていくために若手技術者を育成し、千葉県内の経済の
発展により一層貢献してまいりたいと存じます。これからも会員内外のご参加をお待ち申し上げております。

CHISA実践型人材養成システム

開催概要

１．開催日時　令和4年11月 15日（火）
２．会　　場　千葉銀行本店３階大ホール
３．開催形式　対面方式とオンライン方式の併用
４．開催内容　講演会、パネル・ディスカッション、展示会

「第４回千葉県内中小企業向けビジネス交流会」開催！！

開催概要

6月17日（金）

《集まれば千葉のエンジン（ＣＨＩＳＡのスローガン）》
～全会員出展参加で、イベントを盛り上げましょう～

今年で１５年目！
CHISA新入社員研修

制度

産官学（CHISA、厚生労働省、船橋情報ビジネス専門学校）が連携して創り上げた研修制度

受講者1，000名達成！

本研修に関するお問い合わせは、CHISA事務局まで

OFF－JT ＋ OJT ＝ 実践型人材
３ケ月 ＋ ３ケ月 ＝ ６ケ月

年度 2008

16

63

2009

18

59

2010

14

67

2011

17

63

2012

18

57

2013

19

63

2014

19

61

2015

25

79

2016

21

81

2017

18

80

2018

18

73

2019

17

70

2020

15

63

2021

18

59

2022

18

69

参加延べ数

271社

1,007名

参加
企業数

参加
人数
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　この度、吉田前会長より会長を引き継ぎました宮城です。よろしく

お願い申し上げます。会員の皆様には、日頃より当協会活動にご支援・

ご協力をいただきまして、誠にありがとうございます。

　さて、国内景気は、新型コロナウイルス感染症の影響による厳しい

状況が緩和される傾向にあり、先行きについては、感染対策に万全を

期し、経済社会活動の正常化が進む中で、景気が持ち直していくこと

が期待されています。一方、中国におけるゼロコロナ政策の影響や、

ウクライナ情勢の長期化などが懸念される中で、物資供給面での制約や

原材料価格の上昇、金融資本市場の変動等による景気の下振れリスク

に注意する必要がありそうです。

　私たちIT業界に目を向けますと、数年前はここまで普及するとは考え

難かったテレワークやWEB会議等、新たな働き方が普通に実施されるようになり、様々な面で

オンライン化が進みました。また、引き続きDX（Digital Transformation）推進は課題と言え

ます。ビジネスの多様化、ITシステムの老朽化、消費者マインドの変化などの課題へ対応するため

にも、IT化に留まらず、データやデジタル技術によって、製品、サービス、ビジネスモデルの

「変革」を実現することが大切であり、新たな価値観に繋がっていくと考えます。

　協会としましても、従来の活動に加えて、会員の皆様、ひいては社会の期待に応えられる活動

を行って参りたいと思っておりますので、引き続きご支援・ご協力をお願いいたします。

新会長就任挨拶

公益社団法人
千葉県情報サービス産業協会
会　長  宮城　和彦
ちばぎんコンピューターサービス株式会社
代表取締役社長

I N F O R M A T I 0 N
事 務 局 か ら の お 知 ら せ

4月 4日 実践型新入社員研修開講式
4月18日 会計監査
4月27日 ANIA理事会
5月18日 理事会（第1回）
6月10日 高度ポリテックセンター運営協議会（第1回）
6月17日 CHISA定時総会
 理事会（第2回）
6月27日 メトロエリア事務局会議（第1回）
6月29日 産官学連携会議
7月 7日 ANIA総会
10月12日 理事会（第３回）
10月12日 会員企業懇親会
11月17日 ANIA全国大会
11月15日 第４回千葉県内中小企業向けビジネス
 交流会（対面、WEB併用）
11月22日 メトロエリア事務局会議（第2回）

11月25日 第22回メトロエリア・グリーン会
12月 7日 高度ポリテックセンター運営協議会（第2回）
12月14日 部会長会議
 理事会（第4回）
 役員忘年会
1月27日 CHISA賀詞交歓会
3月 8日 理事会（第5回）
3月10日 メトロエリア幹部会議

令和4年度主要行事

広報部会開催風景

　CHISAジャーナル読者の皆様、お元気でお過ごしでしょうか？
　６年間会長としてCHISAを牽引して下さった吉田会長が今回
の総会を最後に退任されました。私個人としてもCHISAの役員と
なってから歴代の会長と接してきましたが最も関わらせていただ
き、お人柄もよく、尊敬できる方でした。CCSの会長としては継続
されるそうですので今後も健康でご活躍下さい。そして今回の記
事としても掲載した実践型人材育成ですが、15年継続して何と
1,000名を達成しました。実践型人材育成には実行委員会副委員

長として私は関わっておりますが、研修を行う裏方の準備の大変
なものです。それを15年継続して行い、千葉や東京にIT人材を
1,000人育成してきたことはとても大きな功績だと思います。
実践型研修を受けた方は離職率が低いというデータがあること
は中々皆さんに伝わりにくいことが歯がゆく感じました。
　さて、コロナが収まりつつある中、宮城新会長を迎え、CHISAの
更なる発展に期待しましょう。

広報部会長　藤﨑　忠夫

編 集 後 記

宮城新会長プロフィール

吉田会長退任挨拶
　今回6年間務めさせていただいた会長を退任することとなりました。
　その間会員、理事、事務局の皆様には大変お世話になり、御礼申し上げます。
　思い起こせば「CHISA20周年」や、「中小企業向けビジネス交流会」の立ち
上げに携われたこと、新人研修は今年ついに受講者累計1,000人を突破した
ことなど感慨深いものがあります。
会員相互の親睦を深めるための「会員企業懇親会」や「懇親ゴルフ」も良い
思い出です。
　何の行事を行うにしても様々な方の段取り、下支えがあって初めてなしうる
ことです。皆様のご協力・ご支援に改めて感謝いたします。
　ここ数年コロナの影響で各種行事が中止となっています。だからこそ今まで
以上に人との関わり合いをこれからも大切にしていきたいと思っております。
　ありがとうございました！
（なお、CCSには引き続き勤務いたしますので足を運んでいただけると幸いです）

公益社団法人
千葉県情報サービス産業協会
前会長　吉田　幸宏
ちばぎんコンピューターサービス株式会社
取締役会長

・協会挙げての「創立20周年事業」を統括実施
・「中小企業向けビジネス交流会」毎年開催の定着化に貢献
・「県委託事業（3年連続）受託」を通し、協会知名度向上に寄与
・「実践型人材育成（新入社員研修）」、継続開催で受講生1,000名達成

吉田会長
功績

　大学時代はヨット部に所属。銀行に入ってからサーフィンを始め、40歳まで続ける。
　現在の週末の過ごし方はゴルフとスポーツクラブで汗を流す。また、20年近く前に始めた
クレー射撃も続けている。

1967年01月 千葉県生まれ。
1989年03月 成蹊大学経済学部卒業後、
 千葉銀行に入行
2007年10月 矢切支店長就任、
 以後計5カ所の支店長を歴任
2018年06月 執行役員

2020年06月 常務執行役員
2022年04月 ちばぎんコンピューターサービス
 株式会社顧問
2022年06月 ちばぎんコンピューターサービス
 株式会社代表取締役社長


